

園長だより しえんの輪・よりそう心!

<第19号>令和7年3月4日発行 園長 高橋 和弘

**お出かけいっぱい、交流いっぱいの3学期
になっています!**

いっぱい楽しんだね!～年長さん、おわかれ遠足でフォーゲルパークへ～

2月27日(木)年長さんは、お楽しみの「おわかれ遠足」に出かけました。今回は、バスと一畑電車を使って「松江フォーゲルパーク」に行きました。きれいな花や鳥を見学したり、かわいいペンギンと一緒に歩いたり、フクロウショーを鑑賞したりしました。昼食はレストランでカレーライスを食べ、デザートにはソフトクリームも食べました。帰りには、足湯にもつかりホッと一息。1日中満喫しました。修了前に思い出に残る「おわかれ遠足」になりました。



ペンギンさんと仲良し



カレーがおいしかったよ!



古志原幼稚園へいったよ!～年中、年少さんが交流～



2月27日(木)さくら・いちご組さんは、古志原幼稚園との交流に出かけました。年中さん、年少さん同士が集まる場面もありました。園庭では、みんないっしょに遊ぶこともできました。物おじせず、のびのび遊んでいました。友だちができるっていいですね。



しらゆり保育園でたくさんの友だちと遊んだよ！～大庭地区4園年長が交流会～

「山代郷で遊ぼう」が合言葉になった大庭地区の幼児教育施設の交流会が2月28日（金）にしらゆり保育園を会場に行われました。

それぞれの園が自己紹介をして、歌を披露しあって交流会が始まりました。その後は、遊戯室に用意されたたくさんの遊びのコーナーで自由に遊ぶことができました。ストラックアウトやバスケットゴール、輪投げ、かるた、こま回しなど思い思いに楽しみました。他の園の友だちと一緒に遊べていい交流ができたと思います。



一人一人自己紹介しました。歌は、「ミックスジュース」を歌いました。ストラックアウトやコマ回しで楽しく遊んで交流しました。



今度はシオンこひつじ保育園で遊んだよ！～2回目の交流会を実施～

3月3日（月）ひまわりさんとさくらさんは、シオンこひつじ保育園に出かけました。12月に大庭幼稚園で交流会をやって「今度は来てね。」と誘われていました。玄関で待っていてくれたシオンの友だちに案内されて遊戯室へ。「もうじゅうがりにいこう」や「ボール送りゲーム」を一緒にやった後、いろいろな遊びのコーナーで友だちと一緒に楽しむことができました。あっという間に時間が過ぎて帰りにはお互いに「またあそぼうね。」と約束していました。



みんな打ち解けて一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



大庭っ子は、遠足や交流会で園外へたくさん出かけました。楽しい思い出を作ったり、地域の中でいろいろな園のこどもたちと、交流会を通して知り合い、つながりあい、お互いを大切に思う機会を作ったりすることができました。3月に入りいよいよ修了式が近づいてきます。